

500 EUR Bildungsprämie – Fördergeschenke zum neuen Jahr

Pünktlich zum Auslaufen der ersten Förderphase der Bildungsprämie verkündet das Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF), dass die Förderung von Qualifikation weiter mit maximal 500 EUR gefördert wird.

Pünktlich zum Auslaufen der ersten Förderphase der Bildungsprämie verkündet das Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF), dass die Förderung von Qualifikation weiter mit maximal 500 EUR gefördert wird.

7. Februar 2012 – Bis zum 30.11.2011 konnten ursprünglich die letzten Bildungsprämien in Höhe von maximal 500 EUR für Weiterbildungen beantragt werden. Im Dezember verkündete nun das Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF), dass die Bildungsprämie ab sofort in eine zweite Förderphase geht.

Während der zweiten Förderphase kann jeder die Prämie beantragen, der erwerbstätig ist und ein Einkommen von maximal 20.000 EUR (bzw. 40.000 EUR bei Verheirateten) hat. Die Förderung beträgt maximal 500 EUR bzw. maximal 50% der Lehrgangsgebühr.

Gefördert werden nicht nur Lehr- und Studiengänge sondern auch einzelne Seminare. Die zweite Förderphase geht bis Ende 2013. Interessierte, die bereits eine passende Weiterbildung gefunden haben, können sich direkt an die Beratungsstellen wenden und einen Prämien- oder Spargutschein beantragen.

Bereits seit dem 01.01.2009 bewirbt das Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) und der Europäische Sozialfonds (ESF) erfolgreich die Bildungsinitiative mit den Slogans „Biete Weiterbildung – Zahle gut!“ und „Zahlt sich aus: Die Bildungsprämie!“.

Die Bildungsprämie zeigte sich seitdem großer Beliebtheit. Diese Erfahrung machte auch Ronald Perschke, Vorstand der GOING PUBLIC! Akademie für Finanzberatung AG. „Wir haben gerade in den letzten Monaten durch eine gestiegene Anzahl von Beratungsgesprächen gemerkt, dass die Bildungsprämie immer häufiger von Teilnehmern für unsere Lehr- und Studiengänge genutzt wird. Umso mehr freut es uns, dass die Bildungsprämie nun grundsätzlich auch allen Vermittlern zur Verfügung steht, die sich aufgrund der aktuellen Regulierungsvorhaben qualifizieren möchten“, berichtet Ronald Perschke.

Die passenden Beratungsstellen findet man unter www.bildungspraemie.info.

Informationen zu den Studien- und Lehrgängen von GOING PUBLIC! stehe unter www.going-public.edu zur Verfügung.

Kontakt:

GOING PUBLIC! Akademie für Finanzberatung AG
Frank Rottenbacher
Dudenstraße 10
10965 Berlin

Tel.: (030) 68 29 85 – 0

Fax: (030) 68 29 85 – 22

E-Mail: info@going-public.edu

Webseite: www.going-public.edu

Unternehmensinformationen:

Die GOING PUBLIC! Akademie für Finanzberatung AG wurde 1990 gegründet und ist mit derzeit jährlich über 2.500 Seminar- und Beratungstagen einer der führenden auf die Finanzdienstleistungsbranche spezialisierten Qualifikationsanbieter und Personalentwickler. GOING PUBLIC! arbeitet nach einem zertifizierten Qualitätsmanagement und ist zu 100 % in Privatbesitz. Das garantiert allen Kunden absolute Neutralität. 30 renommierte Unternehmen der Finanzdienstleistungsbranche empfehlen explizit die IHK-Fachberater- und IHK-Fachwirt-Studiengänge der GOING PUBLIC! Akademie für Finanzberatung AG. Der Dr. Kriebel Beratungsrechner ist mit über 6.500 Usern einer der führenden produktneutralen Rechen- und Verkaufssoftwares.

GOING PUBLIC!
AKADEMIE FÜR FINANZBERATUNG AG